

BOLETÍN No. 614 ->>

Visita rector de la UAA la Oregon Health and Science University (OSHU), para establecer contactos de colaboración académica.

UAA y OSHU tienen programas educativos similares en materia de salud, por lo que pueden darse vínculos estrechos en esta área.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha iniciado un proceso de vinculación con la Oregon Health and Science University (OSHU), con el objetivo de fortalecer programas académicos y tomar experiencias de esta institución de educación superior, una de las más reconocidas en el ámbito médico en los Estados Unidos, así lo informó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes durante su visita a Portland, Oregon.

Andrade Cervantes destacó que estas actividades fortalecen el proceso de internacionalización de la Autónoma de Aguascalientes que ha entablado relaciones de intercambio académico y docente con diversas universidades alrededor del mundo, con el objetivo de aportar en la mejora continua a través del conocimiento de experiencias diversas a nivel global.

Destacó que dentro de la OSHU, existen programas educativos que también se imparten en la UAA como son Medicina, Estomatología, Terapia Física, Optometría, Enfermería y Optometría; programas académicos con los que se pretende entablar un proceso de intercambio académico constante, además de apoyo en diferentes programas de docencia.

En el recorrido realizado por las áreas médicas de dicha Universidad, Andrade Cervantes destacó también que se solicitará a la Universidad de Salud y Ciencia de Oregon, asesoría especializada para tener mayores elementos en la creación de la maestría en Ortodoncia, la cual formará parte de la oferta educativa de posgrados de la UAA a partir del mes de agosto de 2014.

En esta visita a la OSHU, el rector de la UAA, estuvo acompañado por el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, así como de Gustavo Arguello y Ana Peñaloza de la UNAM; además de Ana Mercado y Francisco Soto de la UdG y Alain Galicia del Instituto Universitario Franco Inglés de México.

Cabe destacar que durante la visita a la Universidad de Salud y Ciencia de Oregon, el rector Mario Andrade y el decano del CCS, Raúl Franco Díaz de León, tuvieron una reunión privada con autoridades de la OSHU para concretar el convenio de colaboración académica, intercambio y asesoría, además de un trabajo conjunto en materia de investigaciones, lo cual vendrá a enriquecer la oferta educativa de la Institución y abonar al proceso de internacionalización de la Máxima Casa de Estudios.

En la Oregon Health and Science University, tanto el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes como el decano del CCS, Raúl Franco Díaz de León fueron recibidos por Phillip T. Marucha, decano de la Escuela de Odontología y David W. Robinson, profesor de la escuela de Odontología, con quienes sostuvieron una charla sobre las posibilidades de intercambio y

vinculación académica.

